



[Football genevois](#)[Servette FC](#)[GE/Servette HC](#)[UEFA Champions League](#)[UEFA E](#)

Abo [Volleyball, 8^{es} de finale de la CEV Cup](#)

Ignacio Sánchez, la force d'âme de Chênois

Le club genevois dispute ce soir à Soria son 113^e match européen. Il compte beaucoup sur son passeur espagnol pour valoriser son collectif.

[Pascal Bornand](#)

Publié: 12.12.2023, 23h22



Ignacio Sánchez au service de ses attaquants, ici l'Américain Norris.
CEV CUP

Il n'a pas le génie du Turc Ulas Kiyak ou la carrure du Tchèque Mikulas Latecka, deux passeurs hors pair qui ont fait l'histoire de Chênois. Non, l'Espagnol Ignacio Sánchez (32 ans) a quelque chose d'autre, de bien à lui, de plus subtil, une qualité qui fonde le jeu prôné par Marco Camperi. «Il a de l'aura, un formidable sens du collectif, indique Mathis Jucker, le N° 2 à la passe. Jamais il ne se mettra en avant. Ce qui lui importe, c'est de mettre ses attaquants en confiance et en valeur, toujours pour le bien de l'équipe.»

«Il a de l'aura, un formidable sens du collectif. Jamais il ne se mettra en avant. Ce qui lui importe, c'est de mettre ses attaquants en confiance et en valeur, toujours pour le bien de l'équipe.»

Mathis Jucker, ^o 2 de
passeur N Chênois

C'est ce joueur au physique passe-partout, qui passe parfois inaperçu mais qui sait si bien tromper l'adversaire en distribuant le jeu avec beaucoup de calme et de sagacité, qui a emmené Chênois en Castille défier ce mercredi Soria en 8^{es} de finale de la CEV Cup. Un club dont il a porté le maillot durant deux saisons et dont il dit le plus grand bien, lui l'Andalou formé à Almería, passé également par Séville, Ibiza et Majorque avant de tenter sa chance à l'étranger, d'abord à Bucarest en 2022, puis cette saison à Sous-Moulin.

Bien dans sa peau

Ignacio Sánchez n'est pas un pur passeur. Ado, il ne jurait que par l'attaque. «C'est l'entraîneur argentin de l'équipe nationale juniors qui m'a persuadé de changer de poste. Au début, je n'aimais pas. Et puis je m'y suis mis», explique-t-il. Il lui a fallu deux ans pour réussir sa mue. Et plus encore pour s'imposer en titulaire. Aujourd'hui, il ne regrette pas son choix, il est bien dans sa peau. Cet été, il a même revêtu le

maillot de l'équipe d'Espagne en disputant les Championnats d'Europe.



Marco Camperi et ses hommes. Avec son entraîneur italien, Chênois est invaincu à l'extérieur en Coupe d'Europe depuis l'an passé.

CEV CUP

C'est notamment grâce à ce passeur au sommet de son art – «mais sans faire le show», souligne Carlos Carreño, l'ancien coach de Chênois qui a favorisé sa venue à Sous-Moulin – que l'équipe genevoise a réussi un début de saison parfait, marqué par un succès en Supercoupe, une qualification européenne contre les Hongrois de Kaposvar et une place de leader de LNA. «Ignacio est le baromètre de l'équipe. Il lui insuffle sa tranquillité, mais aussi sa force d'âme quand il le faut», confie Marco Camperi.

Vingt ans après avoir battu Elche à l'ombre de sa palmeraie, Chênois a-t-il les moyens de vaincre Soria dans son fief? Tandis que ses joueurs rechargeaient leurs batteries, Marco Camperi a usé la sienne en décortiquant sept matches de l'équipe castillane! Elle n'a plus de secret pour lui. «On a nos

chances, résume Ignacio Sánchez. Soria nous ressemble, avec pour lui l'avantage de s'appuyer sur un noyau de joueurs qui évoluent depuis plusieurs années ensemble.» En quatre mois, Chênois a déjà créé une belle harmonie. «C'est une super équipe, je suis heureux d'en faire partie», conclut le passeur espagnol.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires